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伊藤委員から頂いた御意見 

 

 

中小企業を取り巻く現状や変化、課題、好事例などとても分かりやすくまとめてい

ただき、ありがとうございます。 

 原材料価格の高騰や人手不足など中小企業を取り巻く環境が厳しい中、中小企業

同士の連携をさらに強めていく必要があると思います。仕入れの共同購入や人材シ

ェアなどはもちろん、人的資本をいかに高めていくかが重要なので、福利厚生を整備

する以外にも自社以外の経験や違う目線を養うことが大事になってくると思われま

す。その意味でも同業種、異業種との連携は積極的に進められるように、中小企業同

士の情報交換や交流の場などの支援も必要になってくるのではないでしょうか？ 

 

 

 


